

TRAS 9 AÑOS DE ESPERA

Proyecto de reposición de la Escuela Básica de Canela Alta llega a un 93% de avance

El establecimiento educacional fue destruido por el terremoto que afectó a la región el año 2015, y sus nuevas dependencias están cada vez más cerca de finalizar, contando con espacios como bibliotecas, laboratorios, multicanchas, cocinas y comedores.

Equipo El Día / Región de Coquimbo



A cuatro años desde la licitación de obras para la reposición de la Escuela Básica de Canela Alta, los consejeros regionales se reunieron con miembros de la comunidad escolar para conocer en terreno el avance de los trabajos, que hoy presentan un 93% de progreso.

El presidente de la comisión de Educación y Cultura del Consejo Regional, David Muñoz, destacó la nueva infraestructura y el apoyo que prestará a estudiantes y funcionarios del recinto. "Estamos contentos con lo que se ha hecho hasta el momento y quedamos maravillados con la infraestructura, los espacios y el diseño que se ha incorporado. Es un establecimiento de primer nivel y eso lo ha notado también el centro de padres y apoderados, quienes se muestran alegres por lo que se ha conseguido en estas aulas, un trabajo que se ha hecho en conjunto a la municipalidad y las empresas, que han aportado a la edificación", dijo.

Entre los nuevos espacios, el establecimiento considera comedores, cocinas, salas destinadas al lavado y basura, un kiosco para alumnos y funcionarios del recinto, múltiples baños, incluyendo a aquellos destinados para personas con discapacidades, auditorios, centros para los apoderados y funcionarios del recinto, asegurando el bienestar general de la comunidad educativa.

Además, habrá una multicancha cubierta, una estación de radio escolar, salas de actividades, multitaller artes y música, multitaller de medio



Las obras de la escuela estarían finalizadas dentro de los próximos meses.

CEDIA

ambiente y una sala de computación y laboratorio de idiomas y también la construcción de un internado dentro del recinto que contempla una capacidad para casi 70 alumnos, entre otros.

RECEPCIÓN DE LA COMUNIDAD

El consejero del Choapa, Juan Barraza, destacó lo motivados y contentos que se encuentran las y los estudiantes con la construcción en la escuela. "Nos encontramos alegres de visitar el proyecto en conjunto a los miembros de la comunidad, los que se muestran ansiosos por poder ver este proyecto que está casi al 100%", mencionó la autoridad.

Nicole Araya, secretaria del centro general de padres y apoderados de la Escuela Básica de Canela Alta, enfatizó en el compromiso del Consejo Regional para sacar adelante la reposición de escuela. "Estamos muy contentos, ya que como centro de padres sentimos que nos han tomado en cuenta, nos han invitado múltiples veces a visitar y ver el avance de la reposición de la escuela. Este es un gran progreso en la educación de nuestros niños, porque fueron 9 años los que estuvimos esperando por este establecimiento de primer nivel".

Por su parte, Helene Vega Figueroa, directora del establecimiento, señaló que "existe un alto grado de motiva-

ción y curiosidad, ya que hay muchos niños que viven cerca que preguntan constantemente por la inauguración de la escuela. Asimismo, los padres se muestran muy contentos con la obra".

La directora dijo sentirse orgullosa y contenta por tener una obra de la calidad que presenta la construcción de la Escuela básica de Canela Alta, y destacó lo ansiosos que están los profesores y la comunidad en general por poder inaugurar la obra.

Finalmente, se espera que el proceso de obras civiles que se realiza en el establecimiento sea concluido en los próximos meses, para que así los estudiantes de la comuna puedan disfrutar de estos nuevos espacios.

Reportero ciudadano

Tu opinión nos importa

Agrégalos al WhatsApp

+56 954636111

Comparte con nosotros las noticias que ocurren a tu alrededor, fotos, audios, videos y denuncias. Envíanos, en cualquier momento

